

## Blattlausbefall vorbeugen

Im Frühjahr befallen die ersten Blattläuse gerne die Jungtriebe von unseren Obstbäumen, häufig gut erkennbar an den eingerollten Blättern. Fördern Sie daher die natürlichen Gegenspieler (wie z. B. die Ohrenkneifer), in dem Sie geeignete Wohnräume schaffen. Über Kopf aufgehängte und mit Stroh oder Heu gefüllte Tontöpfe bieten diesen Nützlingen wichtige Unterschlupfmöglichkeiten. Achten sie jedoch darauf, dass der Rand des Topfes am Stamm anliegen muss, da ansonsten eine Besiedelung durch unsere Helfer schwierig wird.

Carsten Siemering, Fachberater



Selbstgebautes Ohrenkneifer-Hotel